

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY



2020~2021年度国際ロータリーテーマ

CHINO

茅野ロータリークラブ

創立1981.1.26



茅野ロータリークラブ活動指針

「ロータリーの意義を見つめ直そう」

2020 – 2021 会長 吉田克人 幹事 加藤宏治

Vol.7 1823 2020.8.26

吉田会長挨拶



会長挨拶がおこなわれました。

※別紙幹事報告書

卓話

「私の野鳥贊歌」

北原 重信 会員



私の趣味の野鳥撮影ということで、誠に未熟ではございますけれども皆さんに見ていただきたいと思います。「喜寿記念」ということで77歳の時に、記念に作成したものです。

私は、中学生の頃に、近所のおじさんに「かすみ網」で野鳥の捕り方や餌付けなどを教わりました。また、ヒガラの鳴き声を競ったり、アカゲラ、シジュウカラ等も飼いました。ウグイスも餌付けることができまして、これを上諏訪の鳥屋さんに120円で売ったのが自慢です。当時の中学生の120円は貴重だったかなと思っています。

私の鳥の先生は、野沢進之輔先生です。永明小学校や各地学校の教師を勤め、諏訪の動植物に造詣が深く、野鳥写真の個展を毎年開催していらっしゃいます。70歳にして野鳥の写真を撮ろうかなと思った時に、そのご指導や日本野鳥の会や尖石自然観察会への入会などのお世話を頂きました。尖石自然観察会は、野沢先生を中心に様々な達人が集い、毎月第一日曜日の9時から「茅野市青少年自然の森」で開催されています。この会が私の一番の野鳥に関する拠り所だと考えています。

まず、撮影地を選んだきっかけですが、少し遅くに始めたものですからどこで写真を撮って良いか分かりませんでした。最初はゴルフ場で野鳥を撮って、それで野鳥とゴルフという風なタイトルでやろうかと思いましたが、2013年10月19日の日本経済新聞のプラス1に【初心者も楽しめる野鳥観察公園がこれだ】という記事がありましたので、ここを中心に選択しました。例えば、「三宅島自然ふれあいセンター」ですか、「谷津干潟自然観察センター」だと、「東京港野鳥公園」などです。自分の撮影地のほんの一部だけ本日ご紹介しますと、北海道の根室、野付半島、稚内、宮城県の伊豆沼、石川県の鴨池、東京の葛西臨海公園、水元公園、東京都野鳥公園、新宿御苑、それから地元の三井の森、諏訪湖、王城パーク、茅野市、鹿児島県の出水市、それから台湾の高雄へは毎年行っていますので、その時1日だけ野鳥撮影にしています。それから、三宅島、沖縄県という風なところです。

(注：スペースの都合により内容の一部だけ紹介させていただきます。)



ニコニコBOX

人数
22人
金額
36,000円

- ◎吉田 克人会長 北原さん、今日は卓話楽しみにしています。
- ◎北原 重信会員 下手な写真に我慢してお付き合いください。
- ◎桑澤 一郎会員 北原さん、楽しみに待ってました。
- ◎高見 恭司会員 今日は誕生日です。60歳になりました。

出席報告

会員数 54名
出席 43名
出席率 79%

ROTARY CLUB OF CHINO WEEKLY

卓話



私が現在写真の発表の場としてるのは、茅野市と岡谷市の病院の待合室、尖石縄文博物館、仙台市のいとこの病院や車山高原の友人のペンションに写真を展示しています。まだまだ撮影したい野鳥がいっぱいあります。アカショウビンだとサンコウチョウ、ヤツガシラ、猛禽類数々です。行きたい場所としては、奄美大島へもう1回来年行く計画を立てています。北海道の天売島にはこの5月に行く予定で飛行機の切符まで買っていましたが残念ながらコロナの影響で行けなくなりました。沖縄県の久高島へは行きました。あといつかまた行きたい場所をつくって行ってきたいなと思ってます。どうもご清聴ありがとうございました。

(注:当日の卓話で紹介された撮影地のほんの一部だけ掲載させていただきました。)